



23 avril 2014.

L'honorable Raynell Andreychuk
Présidente du Comité sénatorial permanent des Affaires étrangères et du Commerce
international
Sénat du Canada
Ottawa, Ontario

Madame la Sénatrice,

A la suite de ma présentation lors de la réunion du 3 avril du Comité sénatorial permanent des Affaires étrangères et du Commerce international, l'honorable Dennis Dawson et l'honorable Fernand Robichaud ont demandé des précisions quant au montant total des fonds envoyés du Canada vers les Philippines en 2013.

D'après la Banque centrale des Philippines, en 2013 les envois de fonds du Canada se sont établis à 879 937 000 \$US (environ 906 millions de dollars canadiens). Ainsi, dans ma présentation, j'aurais dû parler de « milliard » plutôt que de « million ».

Veillez m'excuser pour cette erreur et je vous remercie de m'avoir donné l'occasion de corriger cette information.

Veillez agréer, Madame la Sénatrice, mes salutations distinguées.

Susan Gregson
Sous-ministre adjointe
Asie-Pacifique